

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT Yang Maha Kuasa, atas segala rahmat dan karuniaNya yang memberikan kesehatan dan nikmat kepada penulis sehingga penelitian skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi ini merupakan hasil penelitian penulis yang berjudul “Pengaruh Lama Penyimpanan Daging Ayam pada Suhu Ruang dan *Refrigerator* terhadap Angka Lempeng Total Bakteri dan Adanya Bakteri *Salmonella sp*”.

Selama proses penyusunan skripsi ini, penulis telah memperoleh banyak kritik, saran, dan motivasi. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih yang sebanyak-banyaknya kepada Bapak Dr. Syahmi Edi, M.Si selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah membantu penulis dari awal sampai akhir penyusunan skripsi ini terhadap penulis. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dra. Uswatun Hasanah, M.Si., Ibu Selvi Dewi Pohan S.Si., M.Si., dan Ibu Dra. Cicik Suryani, M.Si., selaku Dosen Penguji yang telah memberikan banyak saran dan masukan dalam perbaikan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. Abdul Hakim Daulay M.Si., selaku Dosen Pembimbing Akademik yang banyak memberikan masukan, nasehat, bimbingan, dan dorongan selama saya menjalani perkuliahan. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd selaku Ketua Jurusan Biologi dan Ibu Dr. Melva Silitonga, M.S., selaku Ketua Program Studi Biologi Non Kependidikan, serta kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen, serta para pegawai Jurusan Biologi yang telah membantu penulis dalam penyelesaian skripsi ini.

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih kepada Abi dan Ummi, serta mas habib, mas jundi, teh fifah, ipah, dan imah yang selalu memberikan doa, bantuan dan semangat yang luar biasa kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini. Terkhusus buat suami saya Muhammad Ghozi yang selalu memberikan bantuan, tenaga, pikiran, dan semangat sehingga menjadi dorongan untuk lebih semangat dalam pengerjaan skripsi. Kepada mertua saya, ummi yayuk dan abi herwan, yang selalu memberikan dukungan, dan doa sehingga memotivasi saya untuk mengerjakan skripsi ini. Terima kasih juga

kepada belatung (Winny, Dina, dan Polo) dan keluarga baru Chilli Pepper (Ila dan Widya) yang selalu memberikan semangat dan hiburan kepada penulis baik secara verbal maupun non verbal. Terima kasih juga penulis ucapkan kepada Dara, Dewi, dan Heny yang selalu sabar dan setia mendengarkan keluh kesah saya selama kuliah serta selalu memberikan doa dan semangat penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Dan teman-teman Biologi ND A 2013 yang telah menemani masa-masa kuliah penulis selama 4 tahun ini, banyak membantu selama masa studi dan terlebih pada masa penyelesaian skripsi ini.

Penulis berharap kesediaan pembaca untuk memberikan kritik dan saran yang membangun bagi penyempurna skripsi ini, dan semoga bermanfaat bagi pengembangan ilmu pengetahuan dan teknologi, serta aplikasi dalam kehidupan.

Medan, Desember 2017

Penulis

Rr Shofiyah Nur Rahmah

